

Nîmes / Rugby
Les quartiers ont joué leur Coupe du monde
Page 2

Nîmes
On fait quoi pour Halloween ?
Page 3

NÎMES
Olé ! Le festival Sevillanas VI est de retour
Page 5

Midi Libre - SAMEDI 28 OCTOBRE 2023

BAGNOLS

13

CONCOURS
Dessins pour Halloween
La finale diffusée aux Halles de la Cèze
La finale de la coupe du monde de rugby Nouvelle-Zélande - Afrique du Sud...

RENDEZ-VOUS
À la rencontre des élus
La permanence des élus de la majorité municipale...

Midi Libre
Bagnols / Gard rhodanien Nîmes Pont-Saint-Esprit

SALLES PREMIUM EN OCCITANIE
L'AVENTURE IMAX
CINÉMA XXL... LE PRIX AUSSI



Montpellier, Béziers, Perpignan, et le dernier en date Nîmes... le cinéma "haute technologie" se développe. Le public en redemande malgré des tarifs jusqu'à 21 euros la séance.

Heure d'hiver
cette nuit à 3h00 il sera 2h00

APRÈS LES ÉMEUTES
Logement, écoles, emploi...
Un nouveau plan pour les quartiers prioritaires

Le maire de Pont-Saint-Esprit
impromptu candidat municipal

ÉLEVAGES
Le Covid de la vache s'étend à grande vitesse en France



SANTÉ
L'ARS pointée du doigt pour ses contrôles insuffisants

ALL BLACKS - BOKS
UNE FINALE QUATRE ÉTOILES

Grâce à l'atelier solidaire, réparer ou acheter son vélo à tout petit prix

ASSOCIATION
Les bénévoles de Gard et climat tiennent des permanences deux jours par semaine.

Constante Collin
collin@midilibre.com

Ce vendredi après-midi, Jean-Michel Barthe et Laurent Devienne ont tenu une permanence...

Peuvent aider, ça a du sens !
Depuis le printemps, l'atelier de réparation de vélos...



Laurent Devienne et Jean-Michel Barthe réparent des vélos dans le local prêt gratuitement par l'association Peps, avenue Salengro...

Le HBGR cherche encore la bonne recette pour gagner à l'extérieur

HANDBALL
Les Bagnolais se déplacent ce soir à 19 h à Prades-le-Lez. L'occasion d'enchaîner une deuxième victoire consécutive et surtout de prendre des premiers points à l'extérieur.

Chloé Lopez
chlopez@midilibre.com

Le monde peut battre tout le monde, précise Raphaël Geslan, l'entraîneur. Prades est un club avec des moyens limités...

Un travail individuel vidéo
Pour aller décrocher cette première victoire en déplacement, le staff a effectué « un gros travail vidéo »...



Le HBGR a gagné tous ses matchs à domicile cette saison.
sions semblées. Au lieu de leur à rendre rapidement, on se met à l'entraîner... C'est quelque chose que l'on doit corriger...

Le HBGR cherche encore la bonne recette pour gagner à l'extérieur

HANDBALL

Les Bagnolais se déplacent ce soir à 19 h à Prades-le-Lez. L'occasion d'enchaîner une deuxième victoire consécutive et surtout de prendre des premiers points à l'extérieur.

Chloé Lopez
chlopez@midilibre.com

Le Handball Bagnols Gard Rhodanien se déplace à Prades-le-Lez, dans l'Hérault, ce samedi à 19 h pour la 7^e journée de Nationale 2. Après leur victoire au gymnase des Eyrieux contre Avignon le week-end dernier, les Bagnolais doivent désormais confirmer à l'extérieur. Depuis le début de la saison, ils n'ont jamais réussi à s'imposer loin de leur base. Le HBGR affronte une équipe de Prades-le-Lez en difficulté : elle vient d'enchaîner deux défaites consécutives. Les Héraultais traînent dans les dernières places du classement. « Il ne faut pas trop se fier à ça. C'est une poule très relevée où tout

le monde peut battre tout le monde, précise Raphaël Geslan, l'entraîneur. Prades est un club avec des moyens limités où les joueurs ne s'entraînent pas tous les jours. Ça reste quand même une belle équipe avec des fortes individualités. C'est à notre portée, à nous de faire une belle prestation. »

Un travail individuel vidéo
Pour aller décrocher cette première victoire en déplacement, le staff a effectué « un gros travail vidéo » lors des entraînements de ces derniers jours. « On a revu notre match contre Avignon où on a alterné les bonnes et mauvaises séquences. Dès qu'il y a des pertes de balles, il y a de la frustration et on reproduit les mêmes erreurs sur les deux, trois ac-



Le HBGR a gagné tous ses matchs à domicile cette saison.

tions suivantes. Au lieu de tuer le match rapidement, on se met en difficulté. C'est quelque chose que l'on doit corriger », analyse le coach. Le staff a travaillé individuellement avec les joueurs pour que chacun puisse voir où il doit s'améliorer. Raphaël Geslan promet de « monter le niveau d'agressivité » pendant les matchs. « On doit être plus compétiteur et

plus vicieux à certains moments. Il ne faut pas que l'on se laisse déconcentrer par les décisions arbitrales, le public adverse. Je vois en tout cas qu'il y a une volonté des joueurs de changer tout ça. » Et bonne nouvelle pour l'entraîneur, l'infirmerie s'est bien vidée. Seul Antoine Aniol manquera à l'appel pour ce déplacement.